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De la sécurité des approvisionnements a la nécessité du passage
auxénergiesrenouvelable

TlyasKESSAISSIA

Résumé :

L’énergie reste un enjeu central et majeur des relations internationales,elle
occupe une place importante dans les études stratégiques, en raison de son
entrelacement avec les motifs sous-jacents de diverses formes de conflits et de
guerres,des futurs conflits militaires et des enjeux économiques les plus capitaux
des prochaines années. Cependant, la géopolitique de 1’énergie restera
conflictuelle et il nous revient d’anticiper d’ores et déja les risques et menaces
de ce nouveau monde.

Mots clés :

Sécurité énergétique, Sécurité des Approvisionnements, Energies Renouvelables
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From supply security to the necessity of transitioning to renewable energies.
IlyasKESSAISSIA
Summary:

Energy remains a central and major issue in international relations, occupying a
significant place in strategic studies due to its interconnection with the
underlying motives of various forms of conflicts and wars, potential military
conflicts, and the most critical economic issues in the coming years. However,
the geopolitics of energy will continue to be contentious, and it is our
responsibility to anticipate the risks and threats of this new world.

Keywords:

Energy security, Supply security, Renewable energies
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